

NEWSPAPER

Tradisi Pelepasan Kapolres Jember, di Gelar Oleh Kodim 0824/Jember

Siswandi - JEMBER.NEWSPAPER.CO.ID

Jan 6, 2022 - 18:27



JEMBER - Sebagai wujud soliditas TNI - Polri Kodim 0824/Jember membuat sebuah Tradisi Satuan, dalam setiap Serah terima Jabatan Kapolres Jember, dengan melakukan Tradisi Penyambutan dan Pelepasan Kapolres yang digelar dari halaman Kodim 0824/Jember menuju Polres Jember, seperti yang dilakukan pada Kamis 06/01/2022.



Pada Tradisi Pelepasan dan Penyambutan ini, tidak dapat dihadiri oleh semua pejabat Kapolres, karena yang baru masih acara di Polda Jawa Timur, sehingga hanya melepas Kapo



Ires Lama AKBP Arif Rahman Arifin, memasuki Makodim 0824/Jember disambut Dandim 0824/Jember di berikan pengalungan bunga di Gapura, selanjutnya menerima laporan dan hormat berjajar Petugas Jaga Kodim 0824/Jember.

Selanjutnya disambut jabat tangan jajar para Perwira Staf, Danramil dan anggota, kemudian dilanjutkan apel dengan memberikan kesempatan pamitan Kapolres Lama dan Perkenalan Kapolres Baru, didampingi Dandim 0824/Jember.

Kemudian Kapolres Jember yang lama AKBP Arif Rahman Arifin, yang akan meninggalkan Jember selanjutnya menjabat Waka Den B Propaminal Mabes Polri, selanjutnya bersama Dandim 0824/Jember melaksanakan transit di Ruang Tamu Dandim.

Acara dilanjutkan Apel dihadapan Prajurit dan Aparatur Sipil Negara (ASN) Kodim 0824/Jember, diawali dengan sambutan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan yang menyampaikan rasa terima kasihnya selama ini, dalam berkolaborasi, dalam bersinergi, terjalin yang sangat harmonis, dan ini akan terus kita tingkatkan dimasa mendatang termasuk dengan Pejabat Kapolres yang baru AKBP Hery Purnomo.

Selanjutnya Kapolres Jember AKBP Arif Rahman Arifin, dalam sambutannya juga menyampaikan terima kasih, selama dirinya menjabat banyak dibantu oleh TNI khususnya Kodim 0824/Jember, terima kasih Pak Dandim, selanjutnya saya mohon diri, mohon maaf atas segala kekurangan saya dan mohon restu saya untuk melaksanakan jabatan baru sebagai Waka Den B Propaminal Mabes Polri.

Terima kasih sekali lagi, kepada anggota TNI dan rekan-rekan Babinsa yang banyak membantu, semoga tali silaturahmi kita tetap terjaga, meskipun saya ada di bertugas di Jakarta. Pubgkas AKBP Arif Rahman Arifin.

Usai Apel Kapolres dan Dandim 0824/Jember dipanggul anggota Kodim 0824/Jember, menuju Rantis Yonif Raider 514/K untuk diantar ke Polres Jember. (Siswandi)